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Abstract (en)
The device has two-fold metal frames (7) designed such that a short intermediate piece (9) that is bent about 90 degrees, is attached at a long
shank (8). An end piece (10) is connected with a frame of a chair, where the plane that is formed from the shank and the intermediate piece stay in
perpendicular to a plane that is formed from the pieces. The frames are inserted with the shank through an elongated hole (11) that is introduced in
backrest frames (6). The hole is locked by a simple rotating movement in a locking device (12) within the frames (6), which are made of plastic.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Lehnenbefestigung eines Stuhles (1). Sie besteht aus einem zweifach gebogenen Metallbügel (7), der so
ausgebildet ist, dass sich an einen vergleichsweise langen Schenkel (8) ein um 90 ° gebogenes kürzeres Zwischenstück (9) anschließt, an das sich
wiederum ein um 90 ° gebogenes kürzeres Endstück (10) anschließt, wobei die aus dem langen Schenkel (8) und dem Zwischenstück (9) gebildete
gedachte Ebene und die aus dem Zwischenstück (9) und dem Endstück (10) gebildete gedachte Ebene senkrecht aufeinander stehen, und der
Metallbügel (7) mit seinem langen Schenkel (8) durch ein in den Rückenlehnenrahmen (6) eingebrachtes Langloch (11) einschiebbar und durch
eine einfache Drehbewegung in einer Verriegelvorrichtung (12) innerhalb des Rückenlehnenrahmens (6) verriegelbar ist und wobei das Endstück
(10) des Metallbügels (7) mit dem Gestell (4) des Stuhles (1) verbindbar ist.
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